



花あかり



～nurture together～

第1号

令和5年3月24日発行
日本体育大学
桜華中学校高等学校

桜育会(同窓会)

東京都東村山市富士見町2-5-1
TEL 042-391-4133

ご紹介 花あかり発行にあたり、先生方と会長のご紹介をさせていただきます。



会長

井上智子

この度、令和の新しい年の始まりの令和元年11月の総会において指名、選任され桜育会の会長に就任させて頂いた平成7年卒業 35期生の井上智子と申します。至らない点などあると思いますが母校の為に誠心誠意尽力していく所存でございますのでご指導の程宜しくお願ひ致します。また今回の桜育会会報の発行にあたり協力頂きました会員各位関係者の皆様には感謝を申し上げます。

私が会長に就任した直後に世界的なコロナウイルスのパンデミックが発生し活動の制限、自粛、イベントや大会の中止や延期を余儀なくされ在校生、卒業生の皆様には大変ご苦労された事と心を痛めておりました。そんな逆境の中でも感染対策の実施で行われた学校や地元でのイベント、東京、日本全国、世界での大会で活躍している在校生卒業生の姿を拝見する度に一卒業生として大変誇らしくまた勇気づけられております。

これからコロナも終息に向かって行くと思われます。皆様の活躍を桜育会として微力ではございますがバックアップ出来たら嬉しく思います。また桜育会の活動にご理解、ご協力くださいます会員やご家族、先生方のご多幸をお祈りいたしましてあいさつと代えさせて頂きます。

桜華をともに発展させていきましょう

日頃から本校の教育にご支援・ご協力いただき感謝申し上げます。

早いもので、昨年4月に着任し、間もなく1年が過ぎようとしています。明朗で心優しく、元気に挨拶してくれる生徒と、温かく広い心を持って、一生懸命に指導・業務に取り組む職員に囲まれて、本当に幸福な校長であると感じています。

しかしながら、都内の入試制度の変更や多摩地区の都立高校の定員増により、この地域の私立女子校の生徒募集は大変厳しく、本校においても同様の状況にあります。今後は少子化により、数年後には中・高校生年齢の子供たちが大幅に減少することが予想され、さらに困難な状況になると考えられます。

学校としては、進学やスポーツに特化したコース制の導入、海外修学旅行や留学生募集等による国際交流やICT教育を積極的に推し進めるなど学校の特色化を図っています。また、学習を支援する校内塾を設置し学力向上を図るなど、学校の魅力化にも積極的に取り組んでいるところです。

このような状況のなか、桜育会の方々と協力しながら、桜華中・高等学校の魅力を積極に発信し、次世代の人材の獲得と本校の発展に努めていきたいと考えております。

これからもよろしくお願ひいたします。



校長

渡邊 健先生

学校としては、進学やスポーツに特化したコース制の導入、海外修学旅行や留学生募集等による国際交流やICT教育を積極的に推し進めるなど学校の特色化を図っています。また、学習を支援する校内塾を設置し学力向上を図るなど、学校の魅力化にも積極的に取り組んでいるところです。

このような状況のなか、桜育会の方々と協力しながら、桜華中・高等学校の魅力を積極に発信し、次世代の人材の獲得と本校の発展に努めていきたいと考えております。

これからもよろしくお願ひいたします。

教頭
白川 勝紀先生教頭
池上 貴章先生事務長
薮崎 誠様

同窓会をします!!

会員各位

令和5年2月24日

日本体育大学桜華中学校・高等学校
桜育会会長 井上 智子

桜育会同窓会開催のご案内

新型コロナウイルスによる影響で開催を先延ばしにしておりましたが、新型コロナウイルスも終息しつつありますので、ここでミニ同窓会を開催する運びとなりました。「久しぶりにお話ししませんか」をキャッチフレーズに懇親を深めて母校を盛り立てていきませんか。

同窓生の方に声をかけ合い、多くの皆様にご参加いただきたいと存じます。宜しくお願い致します。

記

日 に ち 令和5年3月26日(日)

時 間 AM 10:00 ~ 11:30

場 所 日本体育大学桜華中学校・高等学校 会議室

※出席いただけの方は3月10日(日)までに、下記(事務局)まで、電話又はショートメールにて連絡願います。尚、問い合わせ先は同様の番号にお問い合わせ下さい。

事務局

声を掛け合い
お集まりください。

以上

